

# ANALISIS PENGARUH PENGUNAAN MODAL KERJA TERHADAP LIKUIDITAS DI UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

*by* Marlince Inna

---

**Submission date:** 23-Nov-2020 11:35AM (UTC-0500)

**Submission ID:** 1377495832

**File name:** DAL\_KERJA\_TERHADAP\_LIKUIDITAS\_DI\_UMKM\_TOHU\_SRIJAYA\_KOTA\_BATU.pdf (101.45K)

**Word count:** 613

**Character count:** 3990

**ANALISIS PENGARUH PENGGUNAAN MODAL KERJA  
TERHADAP LIKUIDITAS DI UMKM TOHU  
SRIJAYA KOTA BATU**

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh:  
MARLINCE INNA KII  
NIM. 2016120120**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi FAKULTAS  
EKONOMI  
MALANG  
2020**

## RINGKASAN

Bagaimana tingkat likuiditas yang dihitung *current ratio* dan *chas ratio* pada UMKM Tohu Srijaya dan mengetahui faktor- faktor yang mempengaruhi tingkat likuiditas pada UMKM Tohu Srijaya. Sumber data berupa data laporan keuangan UMKM Tohu Srijaya periode 2016-2018. Analisis data menggunakan analisis likuiditas ( *current ratio* dan *cash ratio*) dan analisis regresi linear berganda. Hasil Analisis diketahui kinerja keuangan UMKM Tohu Srijaya kota batu berdasarkan rasio likuiditas menunjukkan bahwa nilai-nilai (*current ratio* dan *cahs ratio*) pada UMKM Tohu Srijaya kota batu sangat rendah, karena UMKM Tohu Srijaya kota batu dalam menjalankan operasional sebagian besar menggunakan modal kerja bergantung pada hutang lancar ukuran perusahaan yaitu aset/aktiva dimiliki. Dengan Demikian diharapkan kepada UMKM Tohu Srijaya Kota batu untuk mengurangi beban pada masa yang akan datang.

**Kata Kunci: Modal Kerja, Likuiditas**

## BAB I PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang Penelitian

Dalam membuka usaha berupa barang yang dijual untuk mendapatkan uang sebagai modal. Menurut Prihatminingtyas (2019) Modal diartikan sebagai investasi aktiva lancar atau aktiva jangka pendek seperti kas, surat-surat berharga, piutang, persediaan dan aktiva lancar lainnya. Barang-barang penyelenggaraan UMKM memerlukan pendampingan secara berkelanjutan melalui kerja sama antara perguruan tinggi pengusaha dan terkait Prihatminingtyas (2015)

UMKM tersebut perlu dikembangkan lebih untuk peningkatan Pengelolaan yang dilakukan dengan memperhatikan aspek- aspek yang mendukung UMKM dimasa yang akan datang yaitu mempertahankan dan mengembangkan UMKM. Adapun salah satu aspek dalam menjalankan UMKM yang perlu diperhatikan yaitu tingkat likuiditas yang dicapai UMKM.

Menurut Prihatminingtyas, (2016) menjelaskan pasar tradisional merupakan aset budaya dalam masyarakat karna pasar mempunyai dampak positif yang besar bagi masyarakat yakni untuk memenuhi kebutuhan. Pasar bukan tempat tertentu melainkan pasar merupakan setiap hubungan yang terjadi antara penjual dan pembeli secara kebutuhan pokok seperti sandang, pangan, dan papan bisa didapatkan di pasar.

Likuiditas UMKM untuk memenuhi kebutuhan finansial yang harus dipenuhi. Tingkat likuiditas dan faktor yang mempengaruhi perlu diperhatikan oleh pihak UMKM untuk menentukan kebijakan bagi perkembangan usaha. Untuk mengetahui apakah UMKM yang bersangkutan memerlukan uang yang cukup digunakan untuk menjalankan usaha. Likuiditas menunjukkan kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban keuangan segera dipenuhi perusahaan untuk membayar hutang jangka pendek pada saat ditagih. Karena cenderung tingkat likuiditas lebih rendah.

Berdasarkan studi penelitian pada kripik singkong Hj.Khotimah dapat diketahui bahwa suatu usaha likuiditas UMKM dapat diukur melalui rasio keuangan sehingga dapat

melihat kinerja keuangan UMKM Tohu Srijaya. penelitian ini harap dapat memberikan informasi suatu usaha pada UMKM Tohu Srijaya. untuk pengambilan investasi yang maksimal. diatas yang diteliti mengenai: “**ANALISIS PENGARUH PENGGUNAAN MODAL KERJA TERHADAP LIKUIDITAS PADA UMKM TOHU SRIJAYA DI KOTA BATU**”.

### **1.2. Ruang lingkup Penelitian**

Penelitian ini besar penggunaan modal kerja yang mempengaruhi likuiditas pada UMKM Tohu srijaya.

### **1.3. Rumusan Masalah**

1. Untuk mengetahui Tingkat likuiditas yang dihitung dari Current ratio dan Chas ratio pada UMKM Tohu Srijaya?
2. Untuk mengetahui Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi tingkat likuiditas pada UMKM Tohu Srijaya?

### **1.4. Tujuan Penelitian**

1. Bagaimana tingkat likuiditas yang dihitung dari Current ratio dan Chas ratio pada UMKM Tohu srijaya?
2. Faktor-faktor apa saja mempengaruhi tingkat likuiditas pada UMKM Tohu srijaya.

### **1.5. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini dapat memberi peluang kegunaan:

#### **1. Bagi Peneliti**

Peneliti ini memberi peluang untuk menambah wawasan berpikir dan memperluas pengetahuan, dalam teori maupun praktek.

#### **2. Bagi Akademis**

penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi ilmiah mampu memberikan paradigma baru dan juga sebagai koleksi pustaka bagi perguruan tinggi baik fakultas maupun universitas.

#### **3. Bagi Perusahaan**

Sebagai masukan informasi bagi manajemen perusahaan untuk mengelolah usaha.

#### **4. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Sebagai acuan dalam pengambilan judul tentang modal kerja dan likuiditas, sehingga mengetahui cara-cara menganalisa dan mengukur tingkat likuiditas dalam sebuah perusahaan.

# ANALISIS PENGARUH PENGGUNAAN MODAL KERJA TERHADAP LIKUIDITAS DI UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

## ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

7%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://eprints.walisongo.ac.id">eprints.walisongo.ac.id</a> Internet Source	3%
2	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	2%
3	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	2%
4	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	2%
5	<a href="http://jurnalskripsitesis.wordpress.com">jurnalskripsitesis.wordpress.com</a> Internet Source	2%
6	<a href="http://tugas27.wordpress.com">tugas27.wordpress.com</a> Internet Source	2%
7	<a href="http://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://jurnal.unitri.ac.id">jurnal.unitri.ac.id</a> Internet Source	1%

9

[digilib.unila.ac.id](http://digilib.unila.ac.id)

Internet Source

1%

---

10

[repository.uin-suska.ac.id](http://repository.uin-suska.ac.id)

Internet Source

1%

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# ANALISIS PENGARUH PENGGUNAAN MODAL KERJA TERHADAP LIKUIDITAS DI UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---